

## Dictarán jornadas sobre la función policial con perspectiva de género en la Delegación Zona Sur del IUSP



El miércoles dieron comienzo las jornadas articuladas por el comisario general Carlos Siri, docente de la materia “Mando y Liderazgo”, y de la docente Eliana Pascual, a cargo de los espacios abiertos Policía Comunitaria, Psicología aplicada a la función policial y Práctica Profesional II. Estas capacitaciones son en el marco del Programa de Promoción Integral al personal policial.

Esta jornada destinada a los alumnos de 1° y 2° año de la Tecnicatura Universitaria en Seguridad Pública, de la Delegación San Rafael del Instituto Universitario de Seguridad Pública (IUSP), posee como temática en abordaje la función policial con perspectiva de género y protocolo en relación a la temática intra y extra policial. Se busca la creación de un espacio de reflexión y concientización sobre la función policial con perspectiva de género.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, el comisario Carlos Siri explicó que lo que se pretende es que la formación del personal tenga “una mirada actualizada a la nueva sociedad, con una policía de proximidad, productiva, siempre teniendo en cuenta los protocolos con los que se está trabajando actualmente en la temática”. “La sociedad ha cambiado, el Instituto que es la base de formación que tenemos de los futuros policías está muy comprometido en esto, y nosotros tenemos que ir acordes a lo social,

---

principalmente para entender las problemáticas en todo un contexto y por eso son estas jornadas. Recurrimos a los especialistas, en este caso a personal de la Subsecretaría que tiene todas las herramientas para poder hacer una formación integral del futuro policía”, recordó.

Las jornadas están vinculadas a lo que es el trato y el trabajo tanto dentro como fuera de la policía, ya que no se trata solamente de una mirada introspectiva con necesidad de perspectiva de género, sino que hay una problemática con la que debe trabajarse hacia la sociedad. “Hay situaciones que se tienen que dirimir de manera muy técnica en estas épocas, acorde a lo que está normado”, explicó.

En la actualidad, el IUSP posee en el sur un total de 50 cadetes entre 1° y 2° año, que son justamente quienes se están formando de esta manera.

El 14 de junio habrá una segunda jornada de formación, que servirá como continuidad de la ocurrida el miércoles.